



Costa Rica es considerado uno de los 20 países con mayor biodiversidad del mundo. Su posición geográfica, sus dos costas y su sistema montañoso, que provee numerosos y variados microclimas, son algunas de las razones que explican esta riqueza natural, tanto en especies como en ecosistemas. Las más de 500.000 especies que se supone se encuentran en este pequeño territorio representan cerca del 4% del total de las especies estimadas a nivel mundial.

En Costa Rica la fauna es extraordinariamente numerosa y diversa, con el ave Quetzal como emblema nacional, también descubriremos 6 especies de Tucanes y hasta 283 mamíferos como los Venados, Osos Hormigueros, Perezosos, Monos, Pizotes, Nutrias, Zorros, Jaguares, Ocelotes y Pumas como más emblemáticos. Además de las especies citadas, las áreas silvestres hospedan cerca de 13.000 especies de plantas, más de 2.000 especies de mariposas diurnas, 4.500 nocturnas, 163 de anfibios o 220 de reptiles con el cocodrilo americano a la cabeza

COSTA RICA

La mayor biodiversidad del mundo
Fin de Año

ITINERARIO**“La Mayor biodiversidad del mundo”****SAN JOSE – PUERTO VIEJO – SARAPIQUI – ARENAL****Día 1, 28 diciembre****LLEGADA A SAN JOSÉ (COSTA RICA)**

Salida hacia Costa Rica



IB 6317

Lun, 28DIC

MAD - SJO

15:55 - 20:00

A la llegada al Aeropuerto Internacional de San José Recogida y traslado a su hotel en la ciudad.

Alojamiento Hotel Autentico o similar.

El hotel está ubicado a 15 minutos del Aeropuerto Internacional Juan Santamaría, a 10 minutos del centro de la ciudad, a poca distancia del Museo de Arte de Costa Rica y el Parque La Sabana. El hotel cuenta con 84 habitaciones con aire acondicionado o ventilador de techo, televisión por cable, cafetera, baño con secador de pelo, agua caliente, teléfono de línea directa, radio despertador y caja de seguridad. También ofrece a sus huéspedes un restaurante, bar, piscina, servicio de habitaciones, lavandería, acceso a internet, salas de reuniones y un área de estacionamiento. El desayuno está incluido.



Régimen de comidas: Desayuno

Día 2. 29 diciembre**SAN JOSÉ – PUERTO VIEJO LIMÓN**

Desayuno en el hotel en San José.

Temprano saldremos a conocer un poco la ciudad y su emblemático Teatro Nacional, seguidamente continuaremos hacia el Caribe Sur realizando una parada en ruta para descubrir las bellezas del bosque lluvioso.

Tour por la Ciudad de San José

San José es la capital de Costa Rica y la ciudad más grande del país. En el centro de la ciudad se encuentran museos, teatros, plazas y parques de interés turístico. Esta es una excelente oportunidad para conocer el pasado y la cultura de Costa Rica. Conozca acerca de la historia de la ciudad, sus monumentos y principales edificios.



Teatro Nacional

El Teatro Nacional de Costa Rica es el principal teatro de Costa Rica. Se encuentra ubicado al costado este de la plaza Juan Mora Fernández, en la ciudad de San José. El Teatro Nacional es un edificio de arquitectura historicista terminado en el año de 1897. Se le considera uno de los inmuebles más importantes de la historia nacional, y principal joya arquitectónica de la ciudad de San José. Su construcción guarda un profundo significado dado que representa la decisión del costarricense a la hora de emprender acción y de la estabilidad económica (traída por la cosecha de café) y política de la época en la que fue construido. Como institución, el Teatro Nacional promueve la producción de las artes escénicas de alto nivel artístico y conserva para el uso del público varias de las obras de arte más valiosas del país. Ha sido declarado monumento nacional, institución benemérita de las artes patrias y patrimonio histórico-arquitectónico de Costa Rica.



Teleférico del Atlántico

Esta reserva privada de 475 hectáreas se encuentra a 50 minutos de San José, en la carretera que conecta la capital con la costa atlántica. La propiedad comparte una frontera de 10 km con el Parque Nacional Braulio Carrillo y constituye una zona de amortiguación entre el parque y las tierras de cultivo. Junto al Tranvía Aéreo ofrece a los visitantes las siguientes atracciones e instalaciones: un puente colgante al que se puede acceder a través de un corto paseo; dos áreas de observación de gazebo; una sala de vídeo; senderos naturales, el recorrido por el dosel del bosque tropical; el jardín de mariposas y ranas; la exposición de serpientes; la tienda de regalos; el centro de información; el restaurante, la cafetería y el aparcamiento. El paseo en tranvía con un guía naturalista capacitado cubre una distancia de 2,6 km a través de la selva tropical primaria y dura aproximadamente una hora y 20 minutos. Hay 25 góndolas con capacidad para seis pasajeros más el guía. El acceso es fácil para todas las personas, incluidos los ancianos, niños y visitantes discapacitados, e incluso las góndolas del tranvía aéreo son accesibles para sillas de ruedas. No se permite fumar en la reserva.

**Alojamiento en Hotel Escape Caribeno o similar. (bungalow)**

Escape Caribeño es un encantador hotel boutique ubicado frente a la famosa playa Salsa Brava, a sólo 7 minutos a pie del centro de Puerto Viejo.

La propiedad cuenta con 17 bungalows, 13 con vistas al jardín y 4 frente a la playa. Todas ellas están equipadas con baño privado, televisión por cable, aire acondicionado, mini refrigerador, caja de seguridad y una pequeña terraza con hamaca. Además, hay conexión Wi-Fi gratuita disponible.

El hotel también ofrece hermosos jardines y un pequeño restaurante donde se sirve el desayuno todos los días.



Régimen de comidas: Desayuno

Día 3. 30 diciembre**EXPERIENCIA CARIBEÑA**

Desayuno en el hotel del Caribe Sur.

Temprano saldremos a conocer una experiencia única que nos permitirá conocer la cultura afro caribeña, luego de esta visita tendremos tiempo libre.

Tour Comida & Cultura

Este es un tour de tres horas en el que experimentará la cultura afro caribeña y probará algunos de los mejores sabores tropicales locales. Durante la actividad, caminará en el pintoresco Puerto Viejo, una auténtica ciudad caribeña en la que visitará seis lugares diferentes y degustará deliciosas comidas, compartirá con cocineros locales, aprenderá sobre las tradiciones, ingredientes, recetas y esas comidas que forman parte del patrimonio culinario.

Alojamiento en **Hotel Escape Caribeno o similar.** (bungalow)



Régimen de comidas: Desayuno y Cena



Día 4, 31 diciembre

P.N. CAHUITA

Desayuno en el hotel del Caribe Sur.

Hoy saldremos temprano a visitar el Parque Nacional Cahuita, al finalizar tendremos tiempo libre para disfrutar de sus bellezas.

Entrada al Parque Nacional Cahuita

Cahuita es un Parque Nacional único en Costa Rica por su cercana relación con la comunidad, un ejemplo del manejo compartido entre la comunidad y el gobierno, para el desarrollo sostenible a nivel comunal. Se destaca la participación de los guardaparques y salvavidas comunitarios, a través de un manejo de gobernanza compartida.

Conozca el arrecife de coral mejor conservado del Caribe costarricense y disfrute del paisaje, la cultura y la gastronomía que ofrece la zona.

Playas de arena blanca, un mar color turquesa y una diversa vida marina son algunos de los atractivos que lo aguardan en el Parque Nacional Cahuita, en la provincia de Limón.

En este ecosistema, enclavado en el Caribe pero con ambiente de bosque, encontrará especies como mapaches, pizotes, perezosos, iguanas y basiliscos. También observará serpientes como la oropel y la tamagá, y aves como el gavilán cangrejero.

Dentro del Parque es posible realizar deportes recreativos y caminatas por los senderos, o bien, simplemente disfrutar de las playas nadando o tomando el sol.



Alojamiento en **Hotel Escape Caribeno** o similar. (bungalow)

Régimen de comidas: Desayuno

LA NOCHE DE FIN DE AÑO HABRA ALGÚN TIPO DE CELEBRACIÓN EN EL HOTEL QUE SERÁ AVISADA CON ANTELACIÓN.

Día 5. 1 ENERO

PUERTO VIEJO - SARAPIQUÍ

Desayuno en el hotel del Caribe Sur.

Media mañana libre.

Alrededor de las 11.00 hrs saldremos hacia la zona de Sarapiquí. Almuerzo por su cuenta.

Alojamiento en Selva Verde Eco-Lodge & Rainforest Reserve o similar.

El Lodge Ecológico Selva Verde es un verdadero refugio para los amantes de la naturaleza, observadores de aves, científicos, fotógrafos, estudiantes, así como para aquellos que les gusta la aventura. Está situado en Sarapiquí, dentro de la Reserva Privada de la Selva Tropical Selva Verde, que protege más de 500 acres de selva tropical primaria y secundaria. El lodge fue construido en plataformas y pasillos elevados que permiten a los huéspedes observar la flora y fauna, protegidos de la lluvia. Tiene 40 cómodas y espaciosas habitaciones para no fumadores, agrupadas en bloques de cuatro con pasillos techados y elevados que se conectan entre sí. Estas habitaciones están equipadas con ventilador de techo, teléfono, caja de seguridad y secador de cabello. El lodge ofrece también cinco Bungalows con aire acondicionado, cafetera eléctrica y mini refrigerador. Estos Bungalows están apartados de las áreas comunes y son ideales para luna de miel o para aquellos que deseen más privacidad. Los huéspedes también tienen a su disposición restaurante, bar, piscina, tienda de regalos, servicio de lavandería, computadora y estacionamiento.



Por la tarde pueden disfrutar de un paseo por los alrededores del lodge.

Régimen de comidas: Desayuno

Día 6. 2 ENERO**SARAPIQUÍ - ARENAL**

Previo al desayuno realizaremos una caminata de observación de aves por los senderos del hotel. Después del desayuno partiremos hacia la zona de Arenal con para en ruta para conocer de la actividad del palmito.

Tour de palmito

Durante este recorrido, aprenderá todo sobre el famoso palmito, que a menudo está presente en cualquier mesa de Costa Rica. Escuchará sobre su historia, todos los detalles sobre las plantaciones, los procesos involucrados para hacerla comestible, los platos principales que se pueden preparar con ella y otra información general sobre este producto.

Este tour incluye una caminata guiada por una plantación activa de Palmito y una deliciosa degustación de diferentes productos hechos con palmitos.



Hotel Arenal Paraíso Hotel Resort & Spa o similar.

Arenal Paraíso Hotel & Spa está ubicado a siete kilómetros de La Fortuna, a tan tres horas desde San José. Cuenta con 118 habitaciones de diferentes categorías, incluyendo tres especialmente equipadas para huéspedes con algún tipo de discapacidad. Todas las habitaciones cuentan con aire acondicionado, televisión por cable, teléfono, refrigeradora pequeña, cafetera eléctrica, secadora de cabello y terraza con vista al volcán. El hotel ofrece dos restaurantes: el Arenal Paraíso Ranch especializado en cocina internacional y el Steak House, especializado en carnes. Los huéspedes pueden disfrutar de piscinas de agua termal, ricas en minerales, provenientes de un manantial natural, con temperaturas que oscilan entre 29 y 42 grados centígrados. Además, el Mayin Spa, ofrece diferentes tipos de masajes y tratamientos que reaniman, descasan y embellecen el cuerpo, sauna, jacuzzi y un gimnasio pequeño. Otros servicios y facilidades son: tienda de regalos, sala de conferencias, canopy tour con 12 plataformas dentro de la propiedad del hotel, senderos por el bosque, cabalgatas a las faldas del volcán, servicio de lavandería, estacionamiento y acceso inalámbrico a Internet en las áreas comunes.



Régimen de comidas: Desayuno

Día 7. 3 ENERO

SARAPIQUÍ - ARENAL

Desayuno en el hotel de Arenal.

Este día en grupo saldremos a visitar el Parque Nacional Volcán Arenal, puede ser en la mañana o en la tarde para que luego pueda disfrutar de las aguas termo minerales del hotel.

Parque Nacional Volcán Arenal

El Parque Nacional Volcán Arenal se localiza en la región noroeste de Costa Rica, entre el pie de monte de la Cordillera de Tilarán y las llanuras de San Carlos, a 15 kms. de Fortuna. Es uno de los destinos más visitados de la Zona Norte, cuenta con varios senderos: Heliconias, Coladas, Tucanes y los Miradores, los cuales permiten la observación de gran parte de la flora y fauna del Parque así como de restos de las coladas de lava. El parque cuenta con 12.124 hectáreas.



Día 8. 4 ENERO**ARENAL – SAN JOSÉ**

Después del desayuno y una vez realizado el check out nos trasladaremos en nuestro transfer privado de regreso a San José para trasladarles al aeropuerto para toma el vuelo de regreso.

Régimen de comidas: Desayuno



IB 6314

Lun, 04ENE

SJO - MAD

17:00 - 10:30 +1

PRECIO VENTA PUBLICO**GRUPO mínimo 6 PAX**

GRUPO 6/7 PAX	2.290€/pax
GRUPO 8/9 PAX	1.990€/pax
GRUPO 10/12 PAX	1.790€/pax

Precio presupuestado en habitación doble.

Suplemento individual 425€**Reducción habitación triple 120€/pax**

Vuelos no incluidos. A título informativo vuelo con IBERIA **desde 490€+ 310€ TASAS**, que deberá ser recalculado a la emisión

INCLUIDO EN EL PRECIO

- ✓ Régimen de comidas como se indica en el programa en base a habitación doble en hoteles seleccionados (o similares).
- ✓ Traslados en vehículo privado para todos los trayectos y en aeropuerto (llegada y regreso, con guía es español).
- ✓ Guía-chofer privado durante todo el circuito
- ✓ Excursiones que se indican en el programa con guía en español en forma de grupo
- ✓ Actividades según se detallan en el programa.

NO INCLUIDO EN EL PRECIO

- ✓ Vuelo internacional ni tasas aéreas
- ✓ Servicios no especificados en el programa
- ✓ Propinas al conductor de los vehículos y guía o gastos adicionales del chofer-guía



- ✓ Gastos personales como llamadas de teléfono, lavandería, bebidas, etc.
- ✓ Asistencia al viajero, seguros personales y/o de cancelación de transporte